

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# La Junta implantará el servicio de analíticas en el consultorio médico

La localidad tiene 1.300 tarjetas sanitarias y un elevado volumen de población infantil ■ Está a la espera de la incorporación de una enfermera y un auxiliar para realizar las extracciones

EÑE | CASTELLANOS

La Junta de Castilla y León ha concedido la autorización del consultorio médico de Castellanos de Moriscos para ofrecer el servicio de extracción de sangre en la localidad. El Ayuntamiento ha conseguido la respuesta positiva a sus reivindicaciones para seguir mejorando el servicio sanitario en el municipio.

El nuevo servicio, para el que ya hay una sala reservada para este fin, está a la espera de la concesión de una enfermera y un auxiliar que lleven a cabo las extracciones. De esta manera, se permitirá a los vecinos disponer del servicio de analíticas en su municipio, sin necesidad de tener que desplazarse hasta el centro de salud Periurbana Norte ubicado en Villares de la Reina y evitar así el problema de desplazamiento que supone, sobre todo, para las personas más mayores.

En este sentido, la alcaldesa, Victoria Manjón, asegura que: "Estamos tramitando lo necesario con Atención Primaria, este es el primer paso pero es muy importante porque ahora mismo la gente tiene que ir a Villares de la Reina y si van en autobús tienen que ir hasta Salamanca y de allí a Villares".

Unas mejoras que comenzaron hace más de un año, cuando en abril de 2018 la Junta concedió también el servicio automático y telemático de cita previa y la dotación de un médico propio, que dejó de estar compartido con San Cristóbal de la Cuesta para ofrecer una mejor atención a las cerca de 1.300 cartillas de Castellanos de Moriscos (con un elevado volumen de población infantil) y las casi 200 con que cuenta Moriscos. De esta mane-



El consultorio médico de Castellanos está ubicado en la planta baja del nuevo Edificio de Usos Múltiples. | EÑE

## Necesidad de empadronarse para mejorar los servicios municipales

Las reivindicaciones de los responsables municipales desde la anterior legislatura para mejorar servicios básicos como la atención sanitaria de los vecinos de Castellanos de Moriscos siguen dando sus frutos, gracias a la respuesta positiva de las administraciones competentes. Un logro que desde el Ayuntamiento piden también su contraprestación a la población con la necesidad de empadronarse para seguir mejorando y aumentando los servicios y dotaciones municipales. Además de la aportación económica que el Consistorio recibe por el número de habitantes, destacan las ventajas que reciben los empadronados con bonificaciones en el IBI, en la adquisición de libros de texto, así como rebajas en las tarifas de las actividades culturales y deportivas, entre otras. Asimismo, el incremento de población permite trabajar para conseguir mejoras en otros servicios como el transporte público, sanidad y educación.

ra, quedó garantizada una consulta completa en el municipio todos los días, salvo las dos horas de dos días a la semana que acude a Moriscos.

El consultorio médico de Castellanos se encuentra situado en el recién estrenado Edificio de Usos Múltiples en el bajo y con acceso independiente, distribuido en dos consultas, la sala de espera, dos salas de enfermería y una de extracciones reservada para el servicio que se va a poner en marcha. Una concesión de la Administración regional, que tiene la competencia en materia sanitaria, y que ya implantó en otras localidades del alfoz.

## SANTA MARTA

Amplio y variado programa de actividades para mantener activos a los mayores

EÑE

Los mayores de Santa Marta ya disfrutan de la amplia y variada oferta de actividades organizada por la Concejalía de Mayores para un mayor aprovechamiento de su tiempo libre y llevar un estilo de vida más saludable. Así lo presentó ayer la edil del área, Esther Casado, en un programa que se desarrolla de forma permanente a lo largo del curso.

Dentro de las actividades en las que pueden participar, destacan las sesiones de envejecimiento activo y estimulación cognitiva, orientado a atenuar los efectos negativos del envejecimiento para mejorar su autonomía y la calidad de vida; el 'Café Gijón', para estimular su capacidad de debate sobre asuntos de actualidad; respiro familiar, para los que necesitan una atención más personal e individualizada; y los paseos saludables, además del taller de manualidades, bingo semanal y la salida cultural cada trimestre.

## VILLAMAYOR

El pabellón acoge una clase práctica de hockey sobre patines

El pabellón municipal 'Dori Ruano' de Villamayor acogerá esta tarde la última jornada de puertas abiertas programada para dar a conocer la práctica del hockey sobre patines. Una sesión gratuita para todos los interesados en conocer y practicar este deporte. El objetivo es captar aficionados que deseen aprender las reglas del hockey sobre patines y disfrutar de una novedosa modalidad deportiva dentro de la oferta de actividades municipales. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El AMPA del IES Torres Villarroel, 'indignado' con los cambios en las paradas del autobús

El Ayuntamiento afirma que es para garantizar la seguridad vial

EÑE | CARBAJOSA

El AMPA del IES Torres Villarroel ha manifestado su "indignación" por el cambio que ha realizado el Ayuntamiento de Carbajosa de las paradas de los autobuses escolares, fundamentalmente por "la desorganización y el malestar" que ha generado entre los padres. Una situación consecuencia de la eliminación de las paradas de los autobuses

en la plaza de la localidad.

Una decisión que según el Ayuntamiento responde a un informe realizado por la Policía Local que recomendaba el cambio de ubicación de las paradas por motivos de seguridad y minimizar el riesgo de atropellos para lo que la parada se ha cambiado junto al Colegio Pablo Picasso. Hasta cuatro autobuses paraban en la Plaza por lo que el

AMPA, propuso como solución dejar solo dos autobuses en esta parada "para dar un servicio con la máxima seguridad". Una propuesta que el Ayuntamiento no aceptó. El AMPA asegura que los cambios se han gestionado sin contar con los usuarios lo que ha hecho que hermanos tengan que ir a paradas diferentes o que niños se hayan quedado sin plaza en el autobús.



El Consistorio va a instalar una marquesina en la calle Santa Marta. | EÑE